



*unser Glaube
unsere Freude
unser Leben*

100-JAHR-JUBILÄUM

PFARRE BATSchUNS

Heiliger Johannes d.T.

Das Vorbereitungsteam

Am 23. Juni 1923, also vor 100 Jahren, wurde unsere Pfarrkirche eingeweiht. Ein Grund zu feiern. Wir tun dies offiziell am 25. Juni, an dem Tag, an dem wir auch unser Patrozinium feiern.

Zur Vorbereitung dieses Festes hat sich ein sogenanntes Kernteam zusammengefunden bestehend aus:

Sandra Friedle, Gemeindeleiterin in Batschuns, **Beate Büsel**, Kapellenwanderungen, **Josef Mathis**, Batschunser mit dem Ort und seinen Menschen aber auch der Kirche und ihrer Geschichte besonders verbunden, **Andreas Postner**, Schwerpunkt Clemens Holzmeister und seine Architektur. Architekt **Erich Längle**, Pfarrkirchenrat und mit dem Bauwerk Pfarrkirche speziell verbunden, **Hubert Feurstein**, Schöpfungsverantwortung, **Diakon Jakob Geier**, Pastoralpraktikant in der Seelsorgeregion Vorderland mit Schwerpunkt in den Pfarren Batschuns und Laterns. **Helmut Eiter**, Pfarrteam, **Christian Kopf**, Bildungshaus Batschuns.

Dieses Jubiläum soll nicht nur zeitlich sondern auch inhaltlich breiter begangen werden und umfasst einmal

eine **pastorale Komponente**, mit dem Ziel die Gemeinschaft innerhalb der Pfarre aber auch in der Seelsorgeregion zu fördern. Osterpredigten und Kapellenwanderungen dienen diesem Ziel.

Ein weiterer Schwerpunkt gilt der Architektur unserer Pfarrkirche und ihrem Erbauer Clemens Holzmeister, die in Vorträgen und Führungen umfassend dargestellt werden sollen.

Ein dritter Schwerpunkt ist die Person unseres Kirchenpatrons Johannes der Täufer, der in allen drei monotheistischen Religionen eine wesentliche Rolle spielt.

Die beiden letzten Punkte erfolgen in Zusammenarbeit mit dem Bildungshaus Batschuns.

